
Ata de Reunião do Conselho Municipal de Saúde realizada na Central 

Municipal de Saúde de Pedreira em 08/08/2019 

Aos oito dias de agosto de dois mil e dezenove, nas dependências da Central 

Municipal de Saúde de Pedreira, sito a Rua Miguel Sarkis, número 50, Parque 

Industrial, às quatorze horas e trinta minutos, realizou-se a Reunião do 

Conselho Municipal de Saúde, com presença dos senhores conselheiros e 

demais participantes que assinaram o livro de presença. Efetuada a leitura da 

Ata anterior, a mesma foi considerada aprovada por unanimidade sem 

emendas. Na pauta: justificativa da ausência dos Conselheiros Eduardo Pazini 

e Maria Celeste. Em seguida, Agente Administrativo Paulo Dorigatti, apresenta 

o RAG, para esclarecer dúvidas e coloca-lo para aprovação. Ele esclareceu os 

pontos 7, 8, 9,11 e 12. Após esses pontos, o mesmo foi aprovado por 

unanimidade. Seguindo pauta da reunião, ACE Maiara e Bióloga Cristina falam 

do balanço do ano para dengue. Informaram ter 2.174 notificações, 172 casos 

positivos 1.303 positivos pela clínica médica, 105 negativos e 467 negativos 

pela clínica médica. Além disso, houve 3 gestantes notificadas para Zika, 

sendo os três casos negativos. Referente aos ciclos de visitas casa a casa, 

informam que já foram feitos 2 ciclos completos de visitas. Os pontos 

estratégicos (sucateiros, borracharias e acumuladores) foram visitados três 

vezes. Foram vistoriadas 27 fábricas e nebulizados 6.119 imóveis. Por fim, 

relatam que até o momento foram retirados 40 toneladas de lixo e entulho nos 

trabalhos realizados. Presidente Ana, informa que esse ano não terá 

Campanha de Vacinação de cães e gatos, porque o governo não tem vacinas 

para todas as cidades. Na região, apenas Jaguariúna e Hortolândia, terão a 

Campanha, por conta de terem casos positivos de raiva no Município. 

Enfermeira Isabel começa a falar sobre as Campanhas Julho Amarelo e Gripe. 

Influenza – até dia 11/07/2019 foram vacinados 91,28% do grupo geral, 

crianças 86,55%, trabalhadores 97,05%, gestantes 91,23%, puérperas 

157,14%, idosos 89,94%, professores 106,11% e comorbidades 90,85%. 

Campanha Julho Amarelo foi dos dias 15 a 31/07/2019, com Dia D em 

20/07/2019 na Praça Ângelo Ferrari, em parceria com a Unifia Amparo. Neste 

dia foram realizados 69 testes rápidos, totalizando 172 testes realizados, na 

somatória dos testes também realizados nas unidades de saúde. Nos assuntos 



gerais: Presidente fala que se iniciará dia 12/08/2019, o segundo ano do 

Projeto Saúde na Escola. Serão contempladas com o projeto 7 escolas 

municipais e 5 creches, entre elas: ESCOLA AIRTON POLICARPO, JOSÉ 

JURANDIR PIVA, ZULMAR DEOCLECIO PINTOR BERNARDES, MARIA 

ELISA VINCENTIM PINTOR , MARIA HELENA FERRRARESSO 

ARMIGLIATO, ARNALDO ROSSI, HUMBERTO PIVA, CIMEI SANTO 

ANTONIO, WALKYRIA THOMAZINI CAVICHIA, JESUS MENINO, BENEDITA 

LAGO, ANGELINA FERRI MARCHIORI. A Secretária de Saúde, será 

responsável em desenvolver 10 ações do projeto e a Educação, 2 ações. 

Presidente ainda informa que estão trabalhando para implementar a equipe de 

Saúde da Família na Central de Saúde, para abranger o território do centro da 

cidade. Por fim, os Conselheiros são avisados que as obras do CAPS e PSF 

Santa Clara, foram retomadas. Sem mais assuntos, a reunião foi encerrada, 

cabendo a mim Secretário, a expedição da presente Ata, que após lida e 

considerada conforme, será assinada por mim e pela Presidente. Pedreira 

08/08/2019. 


